

河川女子レポート

TEAM-YONESIRO
レポート:きみまちこⅡ
2020.06.01 発行



●救急排水機場稼働訓練を実施しました！！

皆さん、こんにちは！ニツ井出張所 きみまちこⅡです。
新年度に入り初のレポートとなります。宜しくお願いします。

4/24(金)に能代市下内崎地内の悪土川救急内水排水施設で排水施設と排水ポンプ車の稼働訓練が行われました。この訓練は、実際に出水が起きた場合を想定し、的確に行動出来るよう対応の手順を再確認し実践するための訓練です。

毎年、**出水期前**(梅雨に入る前)に能代河川国道事務所と維持工事業者で合同で実施しています。

☆出水期とは？



川の水が増水しやすい時期をいいます。
融雪の時期、集中豪雨(梅雨)や台風の多い時期が
出水期にあたります。

訓練の流れを簡単に説明します。

洪水を再現するため
初めに排水ポンプ車
を使用し川から排水機場の
吸水槽へ水を溜めます。



①
これが、
排水ポンプ車です。



②
白いホースが複数
繋がっています。



③
このホースで大量の水
を吸水槽に放出します。



④
排水機場を稼働させて
吸水槽から米代川へ
ポンプアップします。



⑤
米代川に吸水槽に
溜めていた水が排出
されます。

今回は 総勢 約30名が
参加した迫力ある訓練
のレポートでした。
訓練とはいえ一切、手を
抜かず・・・本番さながら
の緊張感の中で進めら
れました。
指示を出す側は的確に
指示を出し、指示を受け
る側はテキパキ行動し素
早く作業していました。
チームワークバッチリ！☆
さすが・・・！！
万が一、災害が起きても
このサポート体制なら
安心です！
参加して下さった維持業
者の皆様、お疲れ様でし
た。

